

La modelo argentina y el polista estuvieron ocho meses juntos

Pampita Arдохain, soltera: Martín Pepa terminó la relación a través de una llamada

Este mes ella lo visitó en Nueva York. "Ella no se quería separar", afirma el periodista Gustavo Méndez.



La modelo conocía desde hace años al polista argentino.

NATALIA JUNCO

Fueron ocho meses de un amor que surgió después de que Carolina "Pampita" Arдохain terminó su matrimonio con Roberto García Moritán. Tras ese acontecido quiebre, que según la modelo sucedió el 20 de septiembre de 2024 cuando "me enteré de todo", a finales de ese año se vio a la conductora junto a Martín Pepa. Él es un polista dedicado actualmente a negocios vinculados a ese deporte y desde hace años reside entre Nueva York, Miami y Argentina.

La relación siempre fue a distancia y buscaban coincidir en distintos viajes. Pero este lunes, en el programa "Mujeres argentinas" (El Trece), el periodista Gustavo Méndez comunicó que el romance entre Arдохain y Pepa no va más.

"Ella no se quería separar", cuenta el argentino y agrega que "terminaron por una llamada telefónica". En esa instancia, suma Méndez, "él le dijo que se terminaba la relación, después de que ella estuvo en Nueva York (visitándolo) y él ya está haciendo vida de soltero".

A eso de las 10 AM de Chile (11 de Argentina), la misma Pampita le escribió a Méndez un mensaje por WhatsApp aclarando que se separó el 9 de julio. "Esta charla fue iniciada por Pepa; ella se quedó más días en Nueva York, volvió a Argentina, pero no comunicó nada. Ella siempre publica comunicados cuando se separa, pero en este caso no fue así, justamente porque no se quería separar", advierte Méndez.

La periodista de espectáculos Paula Galloni, quien trabajó con Pampita en el programa "Pampita

online", señala que, si bien aún no conversa con Arдохain sobre esta situación, "ella está de vacaciones con sus hijos y eso debe ser lo que mejor le hace al alma. Caro es un amor y seguro que vendrá algo mejor".

A la distancia

En marzo, en una entrevista con el programa "Los profesionales

de siempre", Pampita comentó: "Voy muy lento en comparación con otras relaciones. No sueño con nada, quiero estabilidad, poder estar tranquila, cuidar a mis hijos y a mi trabajo".

Dos meses después, en conversación con "LAM", la empresaria detalló que el vínculo a distancia con Pepa -a quien conoce desde su adolescencia- era "muy difícil.

cil. Vamos lentamente. Porque obviamente no vivimos en el mismo país. No nos vemos todos los días".

La dinámica en ese entonces era "muchas videollamadas. Comemos haciendo videollamada, cada uno en un país distinto, o miramos una serie a la vez". "Cuando uno encuentra una persona (Martín Pepa) que vale la pena, que tiene ciertos valores... esas cosas no se planean, esas cosas suceden", declaró esa vez.

Para Gustavo Méndez, que además conduce el programa "La posta del espectáculo" en el streamroom de la TV Pública, el fin del amor entre la modelo y el polista no se vincula con que residen en distintos países. "No tiene nada que ver con la distancia. Tiene que ver con que Martín Pepa es una persona que (aparte de su matrimonio) no ha tenido relaciones antes de Pampita. Es un tipo que es muy libre con respecto a estar con una sola mujer. Él no quiere estar más con Pampita, quiere estar solo", asegura Méndez.

En el programa "SQP", el panelista Pepe Ochoa lanzó otra teoría: "Martín Pepa es parte de una empresa y estaría sonseando hace tiempo con una compañera de esa empresa. Toda la empresa tiene el dato, entonces Pampita cuando se fue para allá, él se la intentó sacar de encima y Pampita se habría enterado de esta forma".

El periodista Juan Etchegoyen, en su programa en Radio Mitre, indicó que "me daban una frase que le habría dicho Caro a Martín por todo esto y es *No te tengo nunca conmigo* y Pepa llegó un punto que saturó y pasó lo que pasó".

Vacaciones

Hasta el cierre de esta edición, en su cuenta de Instagram, Pampita compartía parte de sus vacaciones junto a sus hijos en la Patagonia argentina, sin hacer mención de su soltería. Por esos mismos lados está Benjamín Vicuña, quien ahora está acompañado por su novia, Anita Espasandín, y su hermana, Maru Espasandín.

Y por esas coincidencias de la vida, mientras Roberto García Moritán daba una entrevista en vivo al programa "Lape club social", le preguntaron su opinión sobre el quiebre de Pampita. "¿Es verdad? No sabía, no hablamos de esas cosas... espero que salga todo bien", dijo él, incómodo.